

Fürth, Schwedenstraße

Schwedenstraße 19

Großkaufmann Hugo Heinemann (1861–1949 [NF VIII.172]) ließ 1930 die Flachdach-Villa in seinem großen Vorortgarten errichten. Die Villa wurde, wie seine Firma in der Waldstraße, „arisiert“. Beides wurde ihm und seiner Tochter Else Cahn (1896–1962 [NF VIII.170]) nach ihrer Rückkehr 1949 zurückerstattet. Ihre Enkel/Kinder Irene *Ireen* Young (*1928 Fürth, 1990 in Bristol) und Dr. Wolfgang Cahn (Fürth 1924–2008 England) verkauften die Villa 1962. Die wurde seit der NS-Zeit bis zu ihrem Abbruch um 2000 als private *Klinik Westvorstadt* genutzt. An dieser Stelle stehen jetzt Neubauten.

NF, S. 410 f.